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Kantonsrat St.Gallen 51.03.57 

 

 

 

Interpellation Hager-Uznach: 

«Spitalstandort Uznach in Gefahr? 

 

 

Die Diskussion um den Spitalstandort in Uznach hat in der Region Linthgebiet in den letzten 

Tagen hohe Wellen aufgeworfen. In diesem Zusammenhang ergeben sich verschiedene Fra-

gen, dessen Beantwortung zur öffentlichen Meinungsbildung beitragen soll. Die Regierung 

wird gebeten, folgende Fragen zu beantworten: 

 

1. Welche Spitäler in der Schweiz mit welcher Bettenzahl und zu welchen Kosten wurden in 

den letzten zehn Jahren neu erstellt? 

2. Wie hoch sind die internen und externen Kosten, welche per Dato für die Spitalsanierung 

in Uznach aufgewendet wurden? 

3. Mit welchem Zeitbedarf rechnet das Gesundheitsdepartement mit Entscheidfindung des 

Verwaltungsrates für einen Neubau bis zur Inbetriebnahme eines neuen Spitals Linth? 

4. Wie gestaltet sich der rechtliche Weg bis zur Beschlussfassung eines Spitalneubaus? 

5. Wird auch ein Neubau am Standort Uznach geprüft?»  

 

 

25. September 2003 Hager-Uznach 
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